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A produção de eletroe-
letrônicos e de motocicle-
tas pelo Polo Industrial de 
Manaus gerou um fatu-
ramente de R$ 81 bilhões, 
cerca de 16 bilhões de dó-
lares. Essa valor é refe-
rente aos primeiros cinco 
meses de 2024.

Este ano, todos os nú-
meros divulgados pela 
Zona Franca de Manaus 
sobre o PIM têm sido po-
sitivos. 

Até maio, as exportações 
do Polo já haviam atingido 
os 277 milhões de dólares, 
um crescimento de mais 
de 12% em comparação 
com 2023.

Os empregos também 
cresceram de janeiro a 
maio deste ano. Foram 
cerca de 7 mil a mais.

Economia 6
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Amazonense Pedro Nunes 
está preparado para Paris

Motoboys protestam 
após prisão de colegas 
envolvidos em agressão

Anuncio de Menezes 
como vice de Cidade 
não é confirmado 

Amazonas inaugura 
primeira Escola da 
Floresta no país
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   Da redação

O 57º Festival de Pa-
rintins atraiu cerca 
de 120 mil turistas 
na ilha Tupinamba-

rana (distante 369 quilô-
metros de Manaus) e inje-
tou mais de R$ 180 milhões 
na economia local, de acor-
do com levantamento do 
Governo do Amazonas, por 
meio da Empresa Estadual 
de Turismo do Amazonas 
(Amazonastur). 

O crescimento econômi-
co impulsionado pelo fes-
tival é um novo recorde 
e representa um aumento 
de 23,24% em comparação 
ao ano anterior, quando foi 
movimentado cerca de R$ 
146,7 milhões  com a circu-
lação de 110 mil visitantes 
na cidade. 

Segundo o levantamento, 
as principais cidades emis-
soras foram Manaus, San-
tarém e Itacoatiara. Além do 
Amazonas e Pará, São Paulo 
e Roraima também entram 
para a lista dos principais 
estados presentes nos fes-
tejos dos bumbás. 

O presidente da Ama-
zonastur, Ian Ribeiro, re-
forçou que os crescentes 
números do evento são re-
sultados dos investimen-
tos do Governo do Amazo-
nas no Festival de Parintins. 
“Tivemos investimento em 
capacitação, divulgação e 
infraestrutura, como o Tu-
ristódromo, a casa do turis-
ta, entre outras ações que 
contemplam um festival 
mágico e uma experiência 
única em Parintins”.  

A pesquisa também 
aponta que cerca de 
96,94% possuem a inten-
ção de retornar ao municí-
pio, e 27,09% estiveram em 
Parintins pela primeira vez. 
Em 2024, o tempo médio de 
permanência foi de cinco 
a sete dias, representando 
um aumento em compa-
ração a 2023, em que o 
tempo de permanência foi 
de quatro a seis dias. 

Artesanato, informações 
turísticas e hospitalidade 
foram os itens mais bem 
avaliados e 97,76% dos tu-
ristas têm a intenção de 
recomendar Parintins para 
outras pessoas. 

O levantamento realiza-
do pela Amazonastur, por 
meio do Departamento de 
Estatística contou com 20 
profissionais em campo 
para aplicar duas pesqui-
sas: a Pesquisa Socioeco-
nômica e a Pesquisa de 
Avaliação. 

Perfil dos turistas, carac-
terísticas da viagem, per-
manência e gastos em Pa-
rintins foram abordados na 
pesquisa Socioeconômica, 
enquanto que os níveis de 
satisfação destes com itens 
da infraestrutura e servi-
ços do município foram 
abordados na pesquisa de 
avaliação.

Turistódromo
O Turistódromo tem se 

consolidado como para-
da obrigatória para quem 
prestigia o Festival de 
Parintins. Em sua quarta 
edição, o espaço dedicado 
aos turistas atraiu mais de 
47,3 mil pessoas durante a 
semana das apresentações 
de Caprichoso e Garantido.

O centro oferece serviços 
essenciais de informações 
úteis e seguras para uma 
experiência na Ilha Tupi-
nambarana. 

Para o presidente da 
Amazonastur, Ian Ribei-
ro, o sucesso de público 
no espaço é resultado de 

uma estrutura muito bem 
montada para atender os 
visitantes por meio de um 
trabalho integrado do Go-
verno do Amazonas para 
impulsionar o turismo local. 

“O Turistódromo é o nos-
so maior projeto e tem a 
proposta de oferecer uma 
experiência única aos tu-
ristas que visitam o muni-
cípio. Tudo foi pensado para 
garantir o melhor atendi-
mento durante o Festival 
de Parintins, reforçando 
o compromisso da gestão 
com o fortalecimento do 
turismo na região”, desta-
cou Ian Ribeiro, presidente 
da Amazonastur.

De acordo com os dados 
da Amazonastur, o Turistó-
dromo apresentou nível de 
satisfação de 96,91%, entre 
os participantes da pesquisa 
de percepção dos visitantes 
e moradores da ilha. A maio-
ria dos visitantes eram do 
Amazonas, com destaques 
para Manaus (60%), Parin-
tins (19,85%), e Itacoatiara 
(2,94%).

“Essa é minha segunda 
vez em Parintins e eu estou 
muito feliz de estar aqui. No 
Turistódromo eu me sinto 
muito bem, os serviços são 
ótimos. O Turistódromo está 
aprovadíssimo”, disse a vi-
sitante Ketlen Scantbelruy.

Crescimento econômico impulsionado pelo festival 
é um novo recorde e representa um aumento de 

23,24% em comparação ao ano anterior

DIVULGAÇÃO 

Cerca de 120 mil 
turistas estiveram 
na ilha durante a 
festa de Caprichoso 
e Garantido

Festival injeta R$ 180 mi 
na economia de Parintins

Concessionária pediu R$ 700 milhões, diz ministro

Aeroporto Salgado Filho reabrirá 
parcialmente para voos em outubro

RAFA NEDDERMEYER/AGÊNCIA BRASIL

PORTO ALEGRE

   Da redação

O Aeroporto Salgado Fi-
lho, em Porto Alegre, tem 
uma nova previsão oficial 
de retomada de pousos e 
decolagens. Será no mês 
de outubro, em data exata 
a ser definida, e para ope-
ração parcial de 50 voos 
diários, em funcionamento 
das 10h às 22h, todos os 
dias. Já a reabertura defini-
tiva ocorrerá em dezembro. 
O anúncio foi feito nesta 
terça-feira (16) pelo minis-
tro de Portos e Aeroportos, 
Sílvio Costa Filho, após uma 
reunião, no Palácio do Pla-
nalto, entre integrantes do 
governo federal e execu-
tivos da empresa Fraport, 
concessionária que admi-
nistra o aeroporto, incluindo 
o CEO global da companhia, 

Stefan Schult, e a chefe no 
Brasil, Andreea Pal. 

“O que ficou estabeleci-
do é que agora, no mês de 
outubro, nós iremos reabrir 
parcialmente o Aeroporto 
Salgado Filho, com 50 voos 
diários, o que equivale a 
350 voos semanais. Essa 
será a primeira etapa da 
reabertura do aeroporto e, 
até dezembro, o Aeroporto 
Salgado Filho estará 100% 
aberto e operando como es-
tava sendo operado antes 
da enchente que ocorreu, 
infelizmente, no estado do 
Rio Grande do Sul”, afirmou 
o ministro em entrevista a 
jornalistas após a reunião.

O Salgado Filho está fe-
chado desde o dia 3 de 
maio, quando as enchen-
tes que castigaram o estado 
alagaram pista e terminal 

de passageiros do maior e 
mais importante aeroporto 
gaúcho, e um dos 10 mais 
movimentados do país. Na 
semana passada, o aero-
porto reabriu o terminal 
apenas para embarques e 
desembarques, bem como 
controle de segurança, de 
passageiros, que de lá se-
guem para aeronaves que 
usam a pista da Base Aérea 
de Canoas, na região metro-
politana, de onde são ope-
rados, atualmente, 26 voos 
(entre ida e volta) por dia.

Para a retomada dos voos, 
a pista do Salgado Filho, da-
nificada pela enchente, está 
passando por reformas para 
a liberação de 1.700 metros 
em outubro, com um novo 
pavimento de concreto. As 
operações de voos inter-
nacionais não serão reto-

madas durante a fase de 
funcionamento parcial que 
começará em outubro, se-
gundo informou a CEO da 
Fraport no Brasil, Andreea 
Pal. Voos domésticos de pas-
sageiros e de cargas serão 
retomados de acordo com a 
demanda das próprias com-
panhias aéreas, observou a 
empresária.

Aporte de recursos
Além da reabertura para 

voos, o ministro de Portos 
e Aeroportos revelou que 
os executivos da Fraport 
falaram da necessidade de 
um “reequilíbrio” financeiro 
contratual para a empresa, 
que poderá sair dos cofres 
públicos. O valor total seria 
de R$ 700 milhões, parte dos 
quais deve ser coberto pe-
las seguradoras contratadas 
pela concessionária.

O contrato de concessão do 
Aeroporto de Porto Alegre, 
de acordo com a Agência Na-
cional de Aviação Civil (Anac), 
vale até 2042.
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Cláudio Humberto
Com André Brito e Tiago Vasconcelos

“Mais uma vez, a montanha pariu um rato”

Proposta de autonomia do BC deve parar no STF

Oposição gosta
A autonomia financeira do BC 

é bandeira da oposição e Alco-
lumbre, em campanha para vol-
tar a ser presidente do Senado, 
vai patrocinar a ideia.

Aliado lulista
No Plenário, o governo conta 

com Rodrigo Pacheco (PSD-
-MG) para segurar a votação, 
que não deve sair até o fim do 
ano.

Impacto no orçamento
O maior problema da proposta 

para o governo é transformar 
do BC em “empresa pública”, o 
que teria impacto nas contas 
públicas.

Sindicato contra
Antes mesmo de ser votada, 

sindicatos de servidores do BC, 
ligados ao governo, já pres-
sionam os senadores contra a 
medida.

Voos de ministros em jatinhos 
batem recorde em junho

O total de voos realizados por 
autoridades do governo Lula 
(PT) e pelos presidentes dos 
Poderes em jatinhos da Força 
Aérea Brasileira bateu recorde 
para um único mês. Segundo os 
dados da FAB, foram 271 viagens 
apenas mês passado. Em maio, 
por exemplo, foram 85 voos. 
Este ano, até agora, o total já su-
perou 930 viagens. O presidente 
do Supremo Tribunal Federal 
(STF), Luís Roberto Barroso, foi 
quem mais viajou em 2024, até 
o momento: requisitou jatinhos 
da FAB 71 vezes.

Pódio
O presidente da Câmara, Ar-

thur Lira, tem 65 viagens nas 
asas da FAB, enquanto Fer-
nando Haddad (Fazenda) fez 
58 voos nos jatinhos.

Para pouquíssimos
Jatinhos da FAB são um dos 

principais luxos reservados ape-

nas às mais altas autoridades da 
República e seus convidados.

Tem muito mais
Esse total não leva em conta as 

viagens de Lula no seu Airbus e 
outros jatos da FAB, assim como 
os voos do vice Geraldo Alckmin.

Efeito inverso
Parlamentares lulistas tentam 

diminuir o apoio à proposta que 
proíbe a posse e transporte de 
qualquer quantidade de drogas 
com o argumento de que a maté-
ria será contestada no STF. Não 
dissuadiram a oposição.

Ultraje tímido
Virou “consulta ao embaixa-

dor” do Brasil na Argentina a 
reação oficial do governo petista 
aos adjetivos usados pelo pre-
sidente do país vizinho, Javier 
Milei, sobre Lula (“corrupto”, 
“dinossauro idiota” etc.).

‘Rotina’
Nada teve de demonstração 

de insatisfação de Lula a ida 
de Julio Bitelli, embaixador do 
Brasil na Argentina, à Brasília 
após passagem de Javier Milei 
pelo país. A suposta pauta, diz o 
Itamaraty, foi a relação bilateral.

Cabo eleitoral
Levantamento do Paraná Pes-

quisas (RO00851-2024) aponta 
Lula como péssimo cabo elei-
toral para candidatos a prefeito 
de Porto Velho (RO): 61,5% dos 
eleitores dizem que jamais vo-
tariam no indicado do petista.

Vandalismo puro
Perguntado se a quebradei-

ra de 8 de janeiro de 2023 foi 
golpe de estado, o prefeito de 
São Paulo, Ricardo Nunes (MDB), 
não titubeou, “foi um atentado 
contra o patrimônio público, o 
que eu repudio”.

Lealdade política
O senador americano J.D. Van-

ce, escolhido por Donald Trump 

como vice ontem, foi apontado 
por especialistas americanos 
como escolha por candidato 
mais leal do que eleitoreiro. E 
Vance já foi crítico de Trump.

Mito moda
Depois do perfume, sucesso de 

vendas, Jair Bolsonaro também 
inspirou uma linha de óculos, 
a “Mito Eyewear”. Os modelos 
masculinos e femininos são ven-
didos entre R$219 e R$229.

Baixaria mineira
Nikolas Ferreira (PL-MG) pediu 

que os EUA cancelem o visto 
de André Janones (Avante-MG), 
aquele deputado lulista flagrado 
em áudio exigindo rachadinha, 
por ter zombado do atentado 
contra Donald Trump. Janones 
chamou para briga: “vem cá to-
mar”. Tudo nas redes, claro.

Pensando bem...
...antes país em desenvolvi-

mento, agora em apoucamento.

Poder sem Pudor
Ministro das Relações Públicas
Bem-humorado e paciente, o en-

tão ministro das Relações Institu-
cionais José Múcio visitava dois mi-
nistérios diariamente, garimpando 
meios de atender aos pedidos dos 
parlamentares da base aliada, a fim 
de dar sossego a Lula, garantindo 
a aprovação de projetos de inte-
resse do governo. Ao ser recebido 
por Marina Silva, então chefe do 
Meio Ambiente, e pilotava um setor 
sempre resistente a mudanças, ele 
foi logo fazendo graça: “Ministra, eu 
sou ministro do Bom Ambiente...”. 
Conseguiu o que queria.

O líder do governo no Senado, Jaques Wagner (PT-BA), trabalha dia e noite para tentar retardar a trami-
tação da proposta que dá autonomia financeira ao Banco Central, prevista para ser votada amanhã (17) na 
Comissão de Constituição e Justiça, presidida por Davi Alcolumbre (União-AP). A aprovação na CCJ é dada 
como certa. Dentro da Advocacia-Geral da União, forma-se o entendimento que o projeto é passível de 
judicialização por não ter sido proposto pelo Executivo.

A palavra em ação se transforma 
na bandeira que nasce do povo...

Dan Câmara
é especialista em Planejamento Estratégico, 
Cofundador da Força Nacional de Segurança, 
coronel da Polícia Militar  e deputado Estadual.
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Nesta semana continuaremos com a referência do hino 
do Amazonas, refletindo mais uma vez sobre a força de uma 
nação, de um povo, quando sabe que suas reivindicações 
são “a bandeira que nasce do povo”. Se pensarmos na forma 
figurada e literal desta frase do hino perceberemos que os 
agentes de transformação são as pessoas que habitam o local. 

Neste primeiro semestre que encerrou, chego à conclu-
são de que as causas que garantem a qualidade de vida da 
sociedade são as bandeiras que mais demandam estudos e 
diálogos para serem conquistadas: segurança, saúde, edu-
cação e desporto. Sei muito bem que essas causas geram 
maiores expectativas no seio das milhares de famílias e no 
âmbito governamental, são as mais calculadas por serem 
constantes e permanentes.

Neste semestre foram levados para o plenário a votação 
sobre a regulamentação da profissão de optometrista, que 
já chegou na casa legislativa com veto do governo. Eu fui 
um dos que derrubou o veto para que a profissão pudesse 
ser exercida, dentro de suas regulamentações no estado. Da 
mesma forma lembro do meu voto, contrário ao Projeto de 
Lei 321/2024, oriundo do Tribunal de Justiça do Amazonas, 
em que estabelecia a extinção dos cargos de oficial de justiça 
e oficial de justiça avaliador, infelizmente prevaleceu a decisão 
do TJAM. Um outro exemplo foi a luta pela data-base dos 
profissionais de segurança pública do estado, que estavam 
sem a reposição há quatro anos e que tiveram suas solicita-
ções ouvidas pelo governo do estado.

Lutar a luta das pessoas não é algo inusitado para os 
integrantes do parlamento, é uma obrigação, faço isso acre-
ditando na verdade e na realidade com que essas categorias 
de trabalhadores se encontram, mesmo que a minha voz seja 
a única a ressoar pelos corredores da casa legislativa.

Cada proposta, projeto ou causa popular que chega ao 
meu gabinete são cuidadosamente analisados por mim e 
por minha equipe técnica para que com senso de justiça eu 
seja a voz daqueles que me delegaram esta função dentro 
do parlamento. 

Dos projetos de minha autoria, aprovados pela Casa Legis-
lativa neste semestre, e que se tornarão leis no Amazonas, 
assim que regulamentados e publicados em diário oficial, 
permitirão maior celeridade nas ações foram: Projeto de Lei 
6.821, de 27 de março de 2024, que instituiu a obrigatoriedade 
do Plano de Segurança e Resposta a Ameaças nos estabele-
cimentos de ensino em todo o estado. Em abril, iniciamos as 
tratativas para a elaboração de um plano piloto, que deverá 
ser implementado na Escola Estadual Francisca de Paula 
Jesus Isabel. Minha proposta para esta lei é que a partir do 
modelo, todas as escolas no estado estejam aptas para sua 
execução. Cada integrante da estrutura escolar tem que ser 
capaz de tomar decisões céleres e oferecer respostas rápidas 
diante de situações de perigo.

Outra matéria aprovada e que aguarda sanção governa-
mental foi o Projeto de Lei 860/2023, que institui diretrizes 
de Prevenção, Pronta Resposta e Combate a Incêndios e de 
Ações Humanitárias em Catástrofes, e estabelece a criação 
dos Grupamentos Integrados de Combate a Incêndio e Pro-
teção Civil. 

Em pleno desafio climatológico que estamos vivendo, a 
execução desta lei trará, principalmente, aos municípios do 
estado uma padronização nas ações. Nas visitas realizadas 
pelo interior do Amazonas, pude constatar a situação de 
localidades que não conseguem socorrer sua gente em caso 
de incêndios florestais e desconhecem as ações humanitárias, 
tão necessárias nestes casos. Agem de forma isoladas, sem 
coordenação, sem planejamento, e assim, não alcançam o pú-
blico estimado. Ainda há muito a ser feito, e estou trabalhando 
acelerado porque o clamor do povo deve ser transformado 
em ação e, consequentemente, numa bandeira a ser erguida.

Senador Flávio Bolsonaro (PL-RJ), após o áudio que supostamente incriminaria Jair Bolsonaro e 
Alexandre Ramagem não conter qualquer prova de crimes
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   Marcela Estrella

A três dias do início das 
convenções parti-
dárias, as movimen-
tações políticas ma-

nauaras caminham para suas 
últimas definições, entre elas 
a escolha do vice que irá com-
por a chapa majoritária. Nes-
se cenário, o pré-candidato a 
Prefeitura de Manaus, depu-
tado Roberto Cidade (União), 
pode ter Coronel Menezes 
(PP) como seu vice. A chapa 
majoritária poderia ter grande 
potencial eleitoral, mas fon-
tes ligadas a caciques polí-
ticos negaram a definição e 
afirmaram que Menezes teria 
implantado a informação, por 
essa razão não se pronunciou 
sobre o assunto.

Na convenção partidária, 
filiados às legendas fazem 
a escolha dos candidatos a 
prefeito e vereadores que 
vão concorrer em outubro. 
Partidos podem escolher a 
data de seu evento dentro 
destes 15 dias, de 20 de julho 
à 5 de agosto, o último dia 
foi escolhido pela sigla de 
Roberto Cidade para reali-
zação do evento. Durante a 
realização das convenções, 
os candidatos também de-
verão apresentar os nomes 
que serão seus companhei-
ros de chapa como vice.

O pré-candidato, que tem 
o apoio do atual governa-
dor do Amazonas, Wilson 
Lima (União Brasil), já pos-
sui várias alianças políticas, 
entre elas estão o Partido 
Progressista (PP), Republi-
canos, Podemos, Partido 

Socialista Brasileiro (PSB), 
Partido Renovação Demo-
crática (PRD) e Partido da 
Mulher Brasileira (PMB). 

Nos bastidores, Coronel 
Menezes é visto como o vice 
ideal para Roberto Cidade. 
Próximo do ex-presidente 
Jair Bolsonaro (PL), Me-
nezes tem grande popu-
laridade entre os eleitores 
bolsonaristas e tem um pú-
blico fiel de apoiadores em 
Manaus.

Em sua candidatura ao 
Senado em 2022, obteve 
737.875 votos no Amazonas. 
Em Manaus, sua base mais 

forte, conquistou 544.262 
votos, superando em mais 
do que o dobro os votos ob-
tidos pelo senador reeleito 
Omar Aziz (PSD).

A possível aliança de Ro-
berto Cidade com Coronel 
Menezes poderia trazer uma 
dinâmica para a corrida elei-
toral. Menezes não apenas 
reforça a ligação de Cidade 
com o eleitorado bolsona-
rista, mas também agrega 
visibilidade à chapa.

Em março, ao ser questio-
nado pelo EM TEMPO sobre 
uma possível aliança com 
Roberto Cidade, Menezes 

afirmou que está aberto a 
diálogos, com exceção de 
uma pessoa. “Converso com 
TODOS, exceto com David 
Almeida, com ele não há di-
álogo”, enfatizou.

Para o cientista político 
Carlos Santiago, a aparição 
pública de Coronel Menezes 
e Roberto Cidade ainda no 
evento de pré-candidatura 
evidencia o poder do go-
vernador de juntar e formar 
novas alianças na capital 
amazonense.

“O governador Wilson Lima 
tem um arco de aliança po-
lítica muito forte, que pode 

alavancar a pré-candidatura 
de Roberto Cidade, e dele ter 
não somente um candidato 
nas eleições da prefeitura, 
mas dois ou três, envolvendo 
inclusive Menezes e Capi-
tão Alberto Neto”, afirmou 
o cientista político.

Movimentações políticas 
Nos últimos meses, Me-

nezes participou de even-
tos partidários de Wilson 
Lima e de Roberto Cidade, 
o que reforçou a possível 
aliança entre Menezes e 
Cidade para Prefeitura de 
Manaus.

  Coronel Menezes pode ser vice na chapa de Roberto Cidade para Prefeitura de Manaus

DIVULGAÇÃO

Apesar do apoio consoli-
dado, as alianças partidá-
rias continuam em movi-
mentação, principalmente 
neste momento final de 
pré-campanha. A possibi-
lidade também discutida é 
sobre o recuo do Partido 
Liberal (PL) para compor 
a chapa de Roberto Cida-
de. Caso o Capitão Alberto 
Neto, outro nome forte do 
PL, não aceite a posição 
de vice, outros candidatos 
do partido, como o Dele-
gado Péricles e a deputada 
Débora Menezes, poderiam 
ser indicados para a vaga.

Chapa poderia ter 
grande potencial 
eleitoral, mas fontes 
ligadas a caciques 
políticos negaram a 
definição

Roberto Cidade pode ter 
Coronel Menezes como vice 

Deputado Alexandre Lindenmeyer é autor da proposta

Projeto destina celulares apreendidos 
em presídios a desempregados

DIVULGAÇÃO

DOAÇÃO 

O Projeto de Lei 1101/24 
prevê a doação de celulares 
apreendidos em presídios 
para mulheres e jovens de-
sempregados inscritos no Ca-
dastro Único para Programas 
Sociais do Governo Federal 
(CadÚnico). O texto altera o 
Código Penal, o Código de 
Processo Penal e a Lei de 
Execução Penal.

A proposta foi apresentada 
à Câmara dos Deputados pelo 
deputado Alexandre Linden-
meyer (PT-RS). “A destinação 
de dispositivos eletrônicos a 
populações vulneráveis con-
tribui para a inclusão digital, 
facilita o acesso à educação, 
ao trabalho remoto e a ser-
viços públicos digitais e ainda 
promove a inclusão social”, 
afirma Lindenmeyer.

Para ele, reutilizar esses 
dispositivos apreendidos é 
dar destino socialmente útil 

a bens que poderiam ser 
descartados ou subutiliza-
dos. “Segundo dados recen-
tes, somente em 2023, foram 
apreendidos 40 mil celulares 
dentro de presídios no Brasil”, 
disse.

O projeto de Lei assegura 
que qualquer dado pessoal 
contido nos dispositivos apre-
endidos seja tratado de acor-
do com os princípios da Lei 
Geral de Proteção de Dados 
Pessoais.

Custos
Os custos de restauração e 

reparação dos aparelhos de-
verão ser cobertos por verbas 
provenientes de penas pagas 
em dinheiro, com um limite de 
até 30% do valor de mercado 
do aparelho.

“A medida garante que a 
implementação da política 
seja economicamente viável, 

sem onerar excessivamente o 
orçamento público”, acredita 
o autor da proposta.

A identificação e a seleção 
dos destinatários desses bens 
a que se refere o caput seriam 
feitas por critérios definidos 
em regulamentos, com priori-
dade para indivíduos em situ-
ação de maior vulnerabilidade 
e que, adicionalmente, não 
possuam dispositivos eletrô-
nicos com acesso à internet.

Próximos passos
O projeto tramita em cará-

ter conclusivo e será analisa-
do pelas comissões de Pre-
vidência, Assistência Social, 
Infância, Adolescência e Fa-
mília; de Segurança Pública e 
Combate ao Crime Organiza-
do; e de Constituição e Justiça 
e de Cidadania. Para virar Lei, a 
proposta também precisa ser 
analisada pelo Senado.

Manaus, quarta-feira, 17 de julho de 2024
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Lula defende regulação 
urgente das redes sociais
Presidente afirma 
que se reunirá com 
Lewandowski para 
definir sobre qual 
caminho governo 
tomará

O presidente Lula 
(PT) disse nes-
ta terça-feira (16) 
que as empresas 

de tecnologia, conhecidas 
como big techs, lucram com 
a “disseminação do ódio”. 
Ele falou ainda que vai re-
tomar o debate sobre a re-
gulação das redes sociais.

O tema está há anos em 
discussão no Congresso 
Nacional, mas enfren-
ta grande resistência das 
empresas junto aos par-
lamentares, mesmo com o 
apoio do governo à medida.

“Eu sou a favor de que 
a gente tenha uma regu-
lação urgente, porque es-
sas empresas não pagam 
imposto no Brasil. Essas 
empresas ganham bilhões 
de publicidade, têm muito 
lucro com a disseminação 
do ódio nesse país e no 
mundo inteiro”, disse o pre-
sidente.

Lula disse ainda que terá 
uma reunião com o minis-
tro Ricardo Lewandowski 

(Justiça) nesta semana para 
discutir se o governo reto-
mará o projeto que está na 
Câmara dos Deputados, se 
apresentará uma nova pro-
posta ou se os parlamenta-
res apresentarão uma nova.

“O dado concreto é que a 
gente não pode perder de 
vista a necessidade de fazer 
uma regulação. Para que as 
coisas voltem a uma certa 
normalidade”, afirmou.

“É preciso uma saída co-
letiva para o mundo, é o 
mundo que está em risco. 
É a democracia civilizada, 

a convivência democrática, 
que está correndo risco”, 
afirmou ainda, ao defender 
que fóruns internacionais, 
como as Nações Unidas ou 
o G7 discutam o tema.

Na Câmara dos Deputa-
dos, o presidente da Casa, 
Arthur Lira (PP-AL), criou 
um grupo de trabalho para 
formular uma nova propos-
ta do projeto de Lei das 
Fake News — a medida foi 
oficializada em 5 de junho, 
quase dois meses após ele 
ter sido anunciado pelo pró-
prio parlamentar. 

Em 2020, o PL 2630, que 
ficou conhecido como PL 
das Fake News, foi aprovado 
no Senado e desde então vi-
nha tramitando na Câmara.

A iniciativa de retomar as 
discussões sobre o PL, que 
estava travado na Casa há 
quase um ano sem con-
senso, ocorreu na esteira 
do embate entre o ministro 
Alexandre de Moraes, do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF), e o empresário Elon 
Musk, dono da rede social X 
(antigo Twitter), no começo 
em abril.

Lula diz que big techs lucram com disseminação do ódio e que vai retomar debate sobre regulação

Campanha ‘Não Seremos Interrompidas’ é relançada para combater a violência política

Comandante Dan alertou para a grave crise de navegabilidade

Campanha busca segurança para 
mulheres negras nas eleições

Dan alerta sobre problemas 
de navegabilidade nos rios
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NÃO SEREMOS INTERROMPIDAS VAZANTE 

respeito a quem nós somos 
enquanto país”, afirma a di-
retora-executiva do Instituto 
Marielle Franco, Lígia Batista.

“É dizer, sem as nossas 
vozes nessas estruturas de 
poder, há, para a gente, uma 
grande rachadura na estru-
tura democrática brasileira, 
porque ela não é capaz de 
efetivamente ouvir as nossas 
vozes, garantir espaço para 
que as nossas vozes sejam 
ouvidas”.

A presença de mulheres 
negras na política é garantida 
não apenas pelas candida-
turas, mas também pela se-
gurança tanto de candidatas 
quanto de mulheres eleitas 
e pelo respeito a cada uma 
delas. Conforme a campanha, 
apesar da aprovação, em 2021, 

da Lei de Violência Política, 
os partidos continuam negli-
genciando a necessidade de 
criação de políticas internas 
de proteção e segurança efe-
tivas para mulheres negras 
candidatas e parlamentares. 

Essas mulheres também 
nem sempre contam com 
canais de denúncias estatais 
para encaminharem seus 
episódios de violência política 
e obterem proteção.

A Lei aprovada em 2021 
prevê, entre outras medidas, 
pena de um a quatro anos 
e multa para quem asse-
diar, constranger, humilhar, 
perseguir ou ameaçar can-
didatas ou mulheres eleitas, 
discriminando-as por serem 
mulheres ou devido à raça 
ou etnia. A pena é aumentada 

caso o crime seja praticado 
contra mulheres gestantes, 
idosas ou com deficiência.  

A campanha convoca a 
sociedade brasileira a estar 
atenta às determinações le-
gais que garantem a partici-
pação e direito a segurança às 
mulheres e sobretudo às mu-
lheres negras nessas eleições. 

“Em 2024 estamos co-
locando uma energia sig-
nificativa sobre os partidos 
políticos para a garantia da 
aplicação da lei de violência 
política e também de outras 
determinações, como do Tri-
bunal Superior Eleitoral, da 
Procuradoria Geral Eleitoral, 
no que se refere ao forta-
lecimento de candidatu-
ras negras e de mulheres”,  
afirma Batista.

O deputado Comandan-
te Dan (Podemos) alertou 
para a grave crise de na-
vegabilidade que os rios do 
Amazonas devem enfren-
tar no segundo semestre de 
2024, em razão das previ-
sões de uma nova vazante 
recorde. Ele mostrou os 
dados da portaria 51/CFPV, 
da Capitania dos Portos de 
Porto Velho, de 11 de ju-
lho deste ano, que proíbe 
a navegação noturna para 
comboios e demais embar-
cações, no trecho de Porto 
Velho (RO) a Novo Aripuanã 
(AM), por prazo indetermi-
nado, em decorrência da 
seca do rio Madeira.

“Estamos vivendo agora 
a questão pontual do Ma-
deira, mas logo deveremos 
ter restrições à navegação 
no próprio rio Amazonas, 
como ocorreu em 2023. É 
necessário acatar a deci-

são da Marinha, autoridade 
qualificada, competente e 
com incumbência de zelar 
pela segurança da navega-
ção”, declarou o deputado.

Em 2023, Dan cedeu tem-
po de tribuna à Marinha do 
Brasil, para que explicasse a 
determinação da restrição 
da navegação noturna.

“Temos repercutido bas-
tante o assunto das mudan-
ças climáticas, porque alcan-
ça o nosso povo. Espero abrir 
o segundo semestre com 
uma nova Cessão de Tempo 
sobre o assunto, para saber-
mos da gravidade da seca e 
como podemos nos inserir na 
mitigação aos danos causa-
dos aos cidadãos”, afirmou.

Dan Câmara propôs que 
o Legislativo Estadual crie 
um grupo de trabalho para 
acompanhar e agir quanto 
às tragédias climatológicas 
e hidrológicas.

Com o grupo, na prática, o 
processo de discussão em 
torno da regulamentação 
das redes sociais começará 
praticamente do zero.

O colegiado criado por 
Lira é formado por 20 in-
tegrantes e terá o prazo 
de 90 dias para concluir 
seus trabalhos, com pos-
sibilidade de prorrogação 
pelo mesmo período.

O relator do projeto na 
Câmara, deputado Or-
lando Silva (PC do B-SP), 
fará parte do grupo. Além 
dele, também participarão 
o presidente da bancada 
evangélica, Eli Borges (PL-
-TO), os líderes partidários 
Aureo Ribeiro (Solidarie-
dade-RJ), Afonsto Motta 
(PDT-RS) e Erika Hilton 
(PSOL-SP), e o secretário 
nacional de Comunicação 
do PT, Jilmar Tatto (PT-SP).

Dentre os deputados, há 
representantes dos se-
guintes partidos: PP, PL, 
Podemos, PT, MDB, Repu-
blicanos, PDT, PSD, Solida-
riedade, PSB, União Brasil, 
Novo, PRD e Psol.

“O projeto não teria como 
ir à pauta. Nós estamos 
formando hoje um grupo 
de trabalho composto por 
parlamentares de partidos 
que queiram fazer parte da 
confecção desse tema para 
ver se a gente consegue, no 

curto espaço de tempo, fa-
zer uma construção de um 
texto que tenha oportuni-
dade de vir ao plenário e ser 
aprovado sem as disputas 
políticas e ideológicas que 
estão em torno do [PL] 
2630. Ele estava fadado, 
não ia a canto algum”, disse 
Lira em abril, ao anunciar 
a criação do grupo.

Deputados avaliaram 
que o parecer elaborado 
por Orlando Silva foi con-
taminado pela polarização 
política e não teria votos 
para avançar. Agora, dizem, 
será um novo momento 
para tratar do assunto.

Em fevereiro, o presiden-
te Lula, durante a cerimô-
nia de abertura do ano do 
Judiciário, na sede do STF, 
ele defendeu em discurso 
a aprovação de uma Lei 
em relação às big techs. 
“Construir uma regulação 
democrática das platafor-
mas, da inteligência arti-
ficial e das novas formas 
de trabalho em ambiente  
digital”, disse.

Na ocasião, Lula não citou 
o ex-presidente Bolsonaro, 
mas mandou indiretas a 
seu antecessor ao men-
cionar a existência de uma 
“máquina de fake news que 
matou milhares de pesso-
as” durante a pandemia da 
Covid-19.

“Não serei interrompida”. 
Com essas palavras, que se 
tornaram conhecidas no Brasil 
e no mundo, a vereadora Ma-
rielle Franco mostrou ao ple-
nário da Câmara Municipal do 
Rio de Janeiro que não ficaria 
calada diante das constantes 
interrupções do discurso que 
fazia em pleno dia 8 de março 
de 2018, Dia Internacional da 
Mulher. Uma semana depois, 
dia 14 de março, ela foi as-
sassinada. A fala de Marielle 
segue reverberando e, mais 
uma vez, torna-se campanha 
de enfrentamento à violência, 
política de gênero e raça.

A campanha Não Seremos 
Interrompidas foi relançada 
nessa semana pelo Instituto 
Marielle Franco. Em ano de 
eleições municipais, o objeti-
vo é incentivar que partidos 
políticos e a Justiça Eleitoral 
implementem resoluções de 
combate à violência e promo-
ver o debate seguro para as 
mulheres pré-candidatas às 
eleições deste ano, principal-
mente as negras. As primeiras 
ações da campanha ocorreram 
em 2020 e, em 2021, foi lançada 
a plataforma da iniciativa.

Apesar de serem maioria na 
sociedade brasileira, repre-
sentando 28% da população 
nacional, de acordo com o Tri-
bunal Superior Eleitoral, com 
base nas eleições municipais 
de 2020, as mulheres negras 
são apenas 6,3% nas câmaras 
legislativas e 5% nas prefei-
turas.

“Ter mais mulheres, mais 
pessoas negras na política é 
fundamental porque isso diz 
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Valor é 10,72% maior 
quando comparado 
a receita obtida nos 
cinco primeiros meses 
de 2023

O Polo Industrial de 
Manaus (PIM) fe-
chou o período de 
janeiro a maio de 

2024 com faturamento de 
R$ 81,15 bilhões, o que indica 
aumento de 10,72% quando 
comparado ao faturamento 
obtido nos cinco primeiros 
meses do ano passado (R$ 
73,3 bilhões). Em dólar, o 
faturamento do PIM no 
mesmo período totalizou 
aproximadamente US$ 16 
bilhões — alta de 11,49% na 
comparação com igual in-
tervalo de 2023 (US$ 14.38 
bilhões).

De acordo com o supe-
rintendente da Suframa, 
Bosco Saraiva, o PIM ca-
minha para fechar o primei-
ro semestre de 2024 com 
indicadores crescentes de 
faturamento, produtivida-
de e geração de empregos.

“São resultados posi-
tivos em diversas áreas, 
com destaque para seto-
res tradicionais da nossa 
indústria como Eletroele-
trônico e Duas Rodas. Isso 
nos deixa muito confiantes 
para um segundo semestre, 
também com grande de-
sempenho do Polo Indus-
trial de Manaus e que isso 
possa se refletir, em espe-
cial, na geração de emprego 

PIM registrou 118.210 empregos diretos, 
entre efetivos, temporários e terceirizados 

no mês de maio

Faturamento do PIM atinge 
R$ 81,15 bi até maio deste ano

e renda na nossa região”, 
avaliou Saraiva.

As exportações do PIM, 
nos cinco primeiros me-
ses deste ano, atingiram 
US$ 275.77 milhões, re-
presentando crescimento 
de 12,86% na comparação 
com o mesmo período do 
ano passado (US$ 244.34 
milhões).

Em maio, o PIM registrou 
118.210 empregos diretos, 

entre efetivos, temporários 
e terceirizados. Com isso, a 
média mensal de mão de 
obra no ano está atualizada 
em 117.848 postos de tra-
balho — cerca de sete mil 
empregos a mais do que a 
média verificada em igual 
período de 2023 (111.883 
postos).

O segmento Eletroeletrô-
nico foi um dos grandes des-
taques do PIM entre janeiro 

e maio, ao faturar o mon-
tante de R$ 14,43 bilhões e 
atingir crescimento de 5,6% 
na comparação com igual 
período de 2023 (R$ 13,67 
bilhões). Outros subsetores 
que se destacaram foram 
o Polo de Duas Rodas, que 
apresentou faturamento de 
R$ 15,57 bilhões e crescimen-
to de 19,89%; Termoplástico, 
com faturamento de R$ 7,14 
bilhões e crescimento de 

12,44%; e Químico, com fa-
turamento de R$ 8,13 bilhões 
e crescimento de 7,04%.

Entre os principais produ-
tos fabricados pelo PIM, os 
maiores destaques no perí-
odo de janeiro a maio inclu-
íram os condicionadores de 
ar do tipo split system, com 
2.280.020 unidades produ-
zidas e aumento de 75,3%; 
condicionadores de ar de ja-
nela ou de parede de corpo 

único, com 168.339 unida-
des produzidas e aumento 
de 215,29%; motocicletas, 
motonetas e ciclomotos, 
com 794.037 unidades 
produzidas e aumento de 
14,95%; televisores com tela 
LCD e OLED, com 5.858.435 
unidades produzidas e au-
mento de 8,75%; e fornos 
micro-ondas, com 2.167.828 
unidades produzidas e au-
mento de 48,11%.

Vendas de imóveis novos 
sobem 43,7% em 12 meses

As vendas de novos imóveis 
residenciais cresceram 43,7% 
no acumulado de 12 meses até 
abril deste ano, para 179,86 mil 
unidades, mostrou pesquisa di-
vulgada na terça-feira (16) pela 
Associação Brasileira de Incor-
poradoras Imobiliárias (Abrainc) 
em parceria com a Fipe.

O levantamento, elaborado 
com dados de 20 empresas do 
setor, mostrou que o crescimen-
to no volume de unidades co-
mercializadas no segmento de 
médio e alto padrão foi de 13,7%, 
para 44,93 mil.

No caso de empreendimen-
tos do Minha Casa Minha Vida 
(MCMV), a quantidade de unida-
des vendidas subiu 56,9%, para 
129,68 mil.

O valor das vendas em am-
bos os segmentos também teve 

crescimento, com 28,1% de alta 
para médio e alto padrão (a R$ 
23,7 bilhões) e 65% de avanço no 
MCMV (a R$ 29,3 bilhões), con-
forme indicador Abrainc-Fipe.

O volume de lançamentos, no 
entanto, recuou 7,4% no período 
para o segmento de médio e alto 
padrão, embora tenha avançado 
16,3% no âmbito do programa 
habitacional federal, totalizando 
uma alta de 10,5%, a 130,90 mil 
unidades.

A pesquisa também mostrou 
que a relação dos cancelamen-
tos de contratos de compra e 
venda (distrato) sobre vendas 
no médio e alto padrão ficou 
em 11,9%, patamar considerado 
baixo pela associação. Quando a 
Lei dos Distratos foi sancionada, 
em 2018, essa relação era de  
cerca de 40%.

PESQUISA 

Novos imóveis residenciais cresceram 43,7% até abril deste ano

FMI considerou a normalização da produção agrícola brasileira na avaliação

FMI melhora projeção de crescimento 
do Brasil em 2025 para 2,4%

O Fundo Monetário Internacional 
(FMI) melhorou a perspectiva de 
crescimento do Brasil em 2025 
para refletir os esforços de recons-
trução após as enchentes no Rio 
Grande do Sul, mostraram novas 
estimativas divulgadas ontem (16).

O fundo prevê agora expansão 
de 2,4% do Produto Interno Bruto 
(PIB) no próximo ano, de acordo 
com a atualização de seu relató-
rio Perspectiva Econômica Global 
—0,3 ponto percentual a mais do 
que o calculado em abril.

“O crescimento foi revisado para 
cima em 2025 para o Brasil para 
refletir a reconstrução após as 
enchentes e fatores estruturais 
positivos (por exemplo, aceleração 
da produção de hidrocarbonetos)”, 
diz FMI no relatório.

Para 2024, a organização já havia 
reduzido, na semana passada, a 
2,1% a estimativa de crescimento 
do Brasil, 0,1 ponto percentual a 
menos do que o calculado em abril, 
citando as enchentes no Rio Gran-
de do Sul, uma política monetária 
ainda restritiva, o déficit fiscal mais 
baixo e a normalização da produção 
agrícola.

Na conclusão após uma visita 
ao Brasil, a equipe do FMI ain-
da projetou que o crescimento 
irá se fortalecer para 2,5% no 
médio prazo, uma revisão para 
cima de 0,5 ponto percentu-

DOUGLAS MAGNO/AFP

PERSPECTIVA 
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al desde a visita em 2023, 
diante dos ganhos de eficiên-
cia com a reforma tributária 
e aumento da produção de  
hidrocarbonetos.

O PIB do Brasil começou bem 
este ano, voltando a crescer 
nos três primeiros meses, a 
uma taxa de 0,8% sobre o pe-
ríodo anterior, mas o segundo 
trimestre será marcado pelas 
fortes chuvas que assolaram o 
Rio Grande do Sul no final de 
abril e em maio.

No entanto, embora as inun-
dações tenham afetado safras 
agrícolas, indústrias e a lo-
gística no Estado, resultados 
acima do esperado de dife-
rentes setores da economia 
levaram analistas a avaliar 
que os impactos negativos 
foram menores que os espe-
rados na atividade brasileira  
como um todo.

O IBGE divulgará os números 
do PIB brasileiro no segundo 
trimestre em 3 de setembro.

DIVULGAÇÃO
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  Em Tempo

O governador Wilson 
Lima inaugurou, nes-
ta terça-feira (16), a 
primeira unidade do 

projeto Escola da Floresta, 
na Reserva de Desenvolvi-
mento Sustentável (RDS) do 
Uatumã, em São Sebastião 
do Uatumã (distante a 247 
quilômetros de Manaus). A 
Escola Estadual da Floresta 
(EEF) José Loureiro da Sil-
va, primeira unidade do tipo 
no Brasil, recebeu investi-
mentos aproximados de R$ 
5 milhões e tem capacidade 
para 200 alunos, sendo 100 
alunos em tempo integral e 
100 no turno noturno.

“Essa é uma escola que foi 
pensada para preparar as 
crianças para enfrentarem 
a nova realidade das mu-
danças climáticas, enten-
dendo a necessidade que 

a gente tem de preservar 
a floresta, mas também de 
preservar, sobretudo, o ser 
humano, fazendo com que 
ele tenha o conhecimento, 
mas que tenha também a 
oportunidade da geração 
de emprego e renda”, disse 
o governador.

O projeto Escola da Flo-
resta integra o Programa 

“Educa+ Amazonas”, lança-
do pelo governador Wilson 
Lima em 2021. E tem como 
objetivo central transfor-
mar unidades de ensino 
em espaços de gestão de-
mocrática, de respeito à 
diversidade sociocultural, 
ampliando o olhar sobre a 
Educação Ambiental, Sus-
tentabilidade e ensino tec-

nológico em comunidades 
ribeirinhas do interior do 
estado.

A iniciativa busca levar a 
essas localidades o acesso 
a novas tecnologias edu-
cacionais, alinhando esses 
conhecimentos às práticas 
sustentáveis, oferecendo 
oportunidade de educação 
de qualidade a crianças, 

Escola da Floresta integra o Programa “Educa+ Amazonas”, lançado pelo governador Wilson Lima em 2021
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jovens e adultos que vi-
vem nas RDSs, ampliando o 
acesso à educação formal 
e fortalecendo o conheci-
mento tradicional dessas 
populações. 

A inauguração contou 
com a presença de convi-
dados, entre eles o depu-
tado federal Silas Câmara, 
os deputados estaduais 
Abdala Fraxe, Mario Cé-
sar Filho e Joana Darc, e 
de secretários de Estado.

Primeira do Brasil
A primeira unidade do 

programa, entregue nesta 
terça-feira, também é a 
primeira do tipo no Brasil, 
e está localizada na co-
munidade Bom Jesus do 
Angelim, dentro da RDS do 
Uatumã, onde moram mais 
de 20 famílias que vivem 
da agricultura sustentável. 

O modelo pioneiro foi 
projetado para ter baixo 
impacto ambiental, con-
tando com Estação de Tra-
tamento de Esgoto (ETE), 
painéis de captação de 
energia solar, sistema de 
captação de águas pluviais, 
uso de madeira de manejo 
florestal sustentável, sis-
tema de ventilação natu-
ral, ampla acessibilidade, 

estilo modular e de fácil 
manutenção.

A estrutura da unida-
de de ensino conta com 
salas de aula, de leitura, 
salas multiuso e para os 
professores; além de re-
feitório, laboratório de 
robótica (Espaço Maker); 
alojamento para educado-
res e estudantes; banhei-
ros e demais estruturas 
escolares, como secreta-
ria, despensa, cozinha e 
depósito.

Projeto transformador
Professora há 33 anos e 

moradora de São Sebas-
tião do Uatumã, Livane da 
Silva, de 55 anos, é a única 
da sua família que possui 
ensino superior completo 
e sabe a importância da 
educação para mudar a 
vida das pessoas. 

“Um sonho realizado. 
Tudo que nós precisáva-
mos para os nossos alunos 
está aqui. Um prédio desse 
que tem tudo, uma estru-
tura boa, onde vai ofere-
cer tudo de bom para os 
nossos alunos, tanto da 
nossa comunidade, como 
os alunos que vão vir para 
cá para essa escola”, des-
tacou Livane.

Unidade inédita 
no país vai 
ampliar o olhar 
sobre Educação, 
Sustentabilidade e 
Tecnologia

AM inaugura primeira 
Escola da Floresta do Brasil

Grupo se concentrou na avenida Humberto Calderaro Filho, próximo ao Fórum Ministro Henoch Reis, na Zona Centro-Sul

Estruturas do Parque Gigantes da Floresta foram pichadas

Motoboys são presos e colegas protestam Prefeito oferece Pix por 
identificação de vândaloDIVULGAÇÃO
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JUSTIÇA SEGURANÇA

   Em Tempo

Um grupo de motoboys, 
entregadores de delivery 
por aplicativo, fez uma ma-
nifestação próximo ao Fó-
rum Ministro Henoch Reis 
após colegas de profissão 
serem presos, na manhã 
desta terça-feira (16), por 
conta da confusão com o 
morador de um condomí-
nio da Zona Centro-Sul de 
Manaus. 

Yuri D’avila Oliveira da Sil-
va, de 29 anos, Richarley 
Cavalcante Araújo, de 30, 
e Lucas Henrique Ribeiro 

da Silva, de 26, foram de-
tidos em flagrante, mas já 
tiveram a prisão revertida 
em preventiva. O grupo 
compareceu ao 12º Distrito 
Integrado de Polícia (DIP) e 
deve responder pelo crime 
de tentativa de homicídio.

Segundo o delegado res-
ponsável pelo caso, o mora-
dor envolvido na confusão 
está internado em uma uni-
dade de saúde da capital 
com hemorragia interna e 
múltiplas fraturas no rosto. 
Ele passou por uma cirur-
gia na segunda-feira (15) e 
deve passar por novo pro-

cedimento nesta terça. De 
acordo com a Secretaria de 
Saúde do Estado do Amazo-
nas (SES-AM), o estado de 
saúde dele é estável.

Relembre
No domingo (14), o mora-

dor de um condomínio da 
Zona Centro-Sul se desen-
tendeu com entregadores 
de delivery e tentou desferir 
golpes com um terçado na 
direção dos trabalhadores. 

De acordo com imagens 
gravadas por vizinhos, o 
agressor ameaça atacar 
um entregador com a arma, 

chegando a danificar uma 
motocicleta, mas é detido 
por outros motoboys e re-
cebe socos e chutes já caído.

“Primeira vez que o moto-
boy se defende e vai preso. 
Todo dia tem motoboy que 
apanha, tem motoboy esfa-
queado, tem motoboy que 
morreu. No dia que moto-
boy se defende, vai preso. 
A gente quer justiça, que 
país é esse? Os mesmos 
que foram chamados de 
heróis na pandemia, estão 
aqui”, disse um dos repre-
sentantes da categoria no 
protesto.

  Da redação

O prefeito de Manaus, 
David Almeida, anunciou 
que pagará R$ 1 mil para 
quem ajudar a identi-
ficar os vândalos que 
picharam as estruturas 
recém-inauguradas do 
Parque Gigantes da Flo-
resta, que fica localizada 
entre as zonas Norte e 
Leste de Manaus.

“Eu vou dar um Pix de 
R$ 1 mil reais para quem 
me ajudar a identificar 
essas pessoas. Aí a gen-
te vai, na forma da lei, 
buscar reparação, por-
que isso aqui é vanda-
lismo, é depredação do 

patrimônio público e nós 
não vamos permitir que 
isso aconteça”, afirmou 
David.

Nesta terça-feira (16), 
o prefeito afirmou que 
a equipe já identificou 
os vândalos, que serão 
punidos em seguida.

“Nós identificamos um 
furto de cabos elétricos 
lá no Gigantes da Flores-
ta, identificamos quem 
furtou e quem comprou, 
já foi feita a devida pu-
nição. Ontem mesmo eu 
estava lá e encontramos 
uma equipe que estava 
pichando, em meia hora 
de vídeo já identificamos 
os autores”, finalizou.



   Da redação

Líder e vice-líder do 
Brasileirão, ambos 
com 33 pontos, fi-
cam frente a fren-

te, nesta quarta-feira (17), 
no Estádio Nilton Santos, 
no Rio de Janeiro (RJ). A 
partir de 20h30 (horário 
de Manaus), Botafogo e 
Palmeiras produzem mais 
um capítulo de uma riva-
lidade que vem crescendo 
a cada confronto entre as 
equipes. E os episódios vão 
desde o show de Endrick, na 
histórica vitória do Verdão, 
por 4 a 3, pelo Brasileiro do 
ano passado, às discussões 
públicas entre John Textor, 
presidente do Botafogo, e 
Leila Pereira, presidente 
do Palmeiras.

O Botafogo terá alguns 

Disputa entre presidentes de Botafogo e do Palmeiras foi parar nos tribunais
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Botafogo e Palmeiras, 
que vêm alimentando 
polêmicas fora de 
campo, disputam o 
topo do Brasileirão

Mais um capítulo do 
duelo Textor x Leila

Atacante francês utilizará a camisa de número 9 e terá vínculo até junho de 2029

Equipe feminina do Gavião Real goleou o Princesa do Solimões por 6 a 2 na estreia

Real Madrid apresenta Mbappé 
diante de 80 mil pessoas 

Segunda rodada do ‘Barezão Delas’ 
com jogos em dois estádios
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  Da redação

Mbappé foi apresenta-
do, nesta terça-feira (16), 
como o mais novo reforço 
do Real Madrid. O francês, 
diante de 80 mil pesso-
as no Estádio Santiago 
Bernabéu, oficializou sua 
chegada ao clube meren-
gue, onde utilizará a ca-
misa 9 e terá vínculo até 
junho de 2029.

Em entrevista coletiva 
após o evento, o astro foi 
perguntado sobre o pro-
cesso de convencimento 
em relação à transferên-
cia. Além dos compatrio-
tas de Kylian, o brasileiro 
Vini Jr também parece 
ter tido um papel impor-
tante.

“Os franceses insistiram 

muito para que eu viesse. 
Outro que fazia isso era 
Vinícius, que mandava eu 
vir para que jogássemos 
juntos no ataque. Mal 
posso esperar para jogar 
com ele, Bellingham e ou-
tros jogadores de topo do 
clube”, disse o atacante.

Apesar da amizade, 
Mbappé e Vini Jr atuam 
na mesma posição (setor 
esquerdo de ataque do 
campo), o que poderia 
gerar certa dor de cabe-
ça para Carlo Ancelotti 
na montagem do time. 
Entretanto, o novo re-
forço blanco garantiu não 
estar preocupado com a 
situação.

“Vou jogar onde o “mis-
ter” quiser. Posso jogar 
nos três lugares do ata-

que, isso é um detalhe, 
não um debate. O mais 
importante é estar bem 
física e mentalmente. 
Chego ao maior clube do 
mundo com humildade, e 
a prioridade agora é me 
adaptar bem ao coletivo”, 
completou Mbappé, que 
atuou somente por Mô-
naco e PSG antes do Real.

O vínculo entre Kylian 
e Real Madrid deve ter 
duração de cinco anos, 
expirando ao fim do pri-
meiro semestre de 2029. 
Na capital espanhola, o 
craque deve receber 15 
milhões de euros anuais 
(R$ 89 milhões na cota-
ção atual), além de um 
bônus de assinatura dez 
vezes maior que o salário, 
dividido em cinco anos.

  Da redação

O Barezão Delas come-
çou, as equipes mostra-
ram que não estão para 
brincadeira e quem mar-
cou os primeiros pontos 
segue animado em busca 
do Troféu Muiraquitã. A 
segunda rodada da com-
petição feminina começa, 
nesta quarta-feira (17), 
com jogos nos estádios 
Ismael Benigno, a Colina, 
e no Carlos Zamith.

O líder do Grupo A, 
Manaus FC, lidera após 
aplicar uma goleada por 
6 a 2 no Princesa do So-
limões, em pleno estádio 
Gilberto Mestrinho, o Gil-
bertão, em Manacapuru 

(distante 80 quilômetros 
de Manaus). Recanto e 
Unidos do Alvorada es-
tão na segunda e terceira 
colocação com um ponto 
cada.

O Tarumã também ano-
tou seus primeiros três 
pontos após vencer o 
Amazonas Legis por 5 a 1 
e assumiu a liderança do 
Grupo B. Logo atrás vem 
o São Paulo Amazonas, 
também com três pontos.

Duelos 
Nesta quarta-feira 

(17), o Alvorada recebe 
o Princesa do Solimões, 
às 16h, no estádio Ismael 
Benigno, a Colina. O ou-
tro confronto será entre 

Amazonas Legis e Presi-
dente Figueiredo, às 19h, 
no estádio Carlos Zamith.

Amanhã (18), será a vez 
de Manaus FC e Recanto 
se enfrentarem, às 16h, no 
estádio Ismael Benigno, a 
Colina. Às 19h, São Pau-
lo Amazonas e Tarumã 
se enfrentam no Carlos 
Zamith.

Recorde
O Campeonato Amazo-

nense Feminino de Fute-
bol de 2024 tem recorde 
de participação. O núme-
ro de times na disputa du-
plicou em relação a 2023 
e, agora, 10 clubes entram 
em campo na busca pelo 
título estadual.

Manaus, quarta-feira, 17 de julho de 2024
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reforços. O atacante Igor 
Jesus e o volante Allan, 
contratados nesta janela 
de transferências, foram 
regularizados no Boletim 
Informativo Diário (BID) e 
podem estrear. Segovinha 
e Carlos Alberto também 

podem ser novidades do 
técnico Arthur Jorge. Por 
outro lado, o Glorioso tem 
o desfalque do meia Edu-
ardo, que sofreu uma le-
são na coxa direita durante 
jogo contra o Vitória, na 
última rodada.

O Verdão de Abel Fer-
reira pode ter dois refor-
ços: o zagueiro Murilo e 
o volante Zé Rafael, que 
estão em processo de tran-
sição física depois de se 
recuperarem de entorse 
no tornozelo esquerdo e 

lesão na coxa direita. Há 
a expectativa que o trio 
de reforços Agustin Giay, 
Felipe Anderson e Mauricio 
estejam à disposição.

Em contrapartida, o téc-
nico segue sem o meio-
-campista Richard Ríos, 
que terá uns dias de des-
canso, após disputa da 
Copa América com a Se-
leção Colombiana, antes 
de se juntar ao elenco do 
Verdão. Além dele, o clube 
não contará com os ata-
cantes Bruno Rodrigues 
(cirurgia no joelho esquer-
do) e Lázaro (lesão na coxa 
direita).

Embate de presidentes
Na sexta-feira (12), o 

dono da SAF do Glorioso 
afirmou que vai proces-
sar a presidente do Ver-
dão nos Estados Unidos. E, 
para isso, vai com artilheira 
pesada para cima de Leila. 
Em entrevista ao GE, Textor 
revelou que contratou Paul 
Tuchmann para processar 
Leila Pereira nos Estados 
Unidos, seu país natal.

Tuchmann foi um dos 

promotores do Departa-
mento de Justiça dos EUA 
responsáveis pelo “Fifaga-
te”, investigação que levou 
dirigentes do alto-escalão 
da Fifa para a prisão. Entre 
eles, José Maria Marin, ex-
-presidente da CBF. Atual-
mente, de acordo com John 
Textor, Paul Tuchmann atua 
como advogado particular.

“Ela (Leila Pereira) cru-
zou a linha. Eu vou atrás 
dela. Eu contratei Paul Tu-
chmann, que teve papel 
determinante na queda de 
dirigentes da Fifa. Ele agora 
está no setor privado, é 
advogado. Eu vou olhar de 
forma responsável o que 
pode ser feito”, afirmou o 
mandatário do Botafogo.

Desde 2023, quando 
John Textor acusou a CBF 
de corrupção e afirmou que 
o Palmeiras foi beneficiado 
na campanha do título do 
Campeonato Brasileiro do 
último ano, Leila Pereira e 
o Palmeiras têm criticado 
as falas do americano. O 
clube paulista, inclusive, já 
entrou com um processo 
contra John Textor.



Manaus, quarta-feira, 17 de julho de 2024
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  Da redação

Após 12 anos, o Ama-
zonas volta a ter um 
representante local 
na maior competi-

ção esportiva do mundo, os 
Jogos Olímpicos. Pedro Nu-
nes é atleta do lançamen-
to de dardo e realiza seus 
treinos na Vila Olímpica de 
Manaus. Classificado como 
o 18º no ranking mundial 
da modalidade, Pedro foi 
convocado, oficialmente, 
para as Olimpíadas de Pa-
ris 2024, no dia 8 de julho.

“A primeira fase a gente 
alcançou, que era ir para 
as Olimpíadas. A segunda 
etapa, agora, é chegar na 
final, e temos ciência que 
resultado eu tenho para es-
tar brigando por uma meda-
lha”, comentou Pedro.

Beneficiado pelo Bolsa 
Esporte Estadual e pelo 
Projeto Amazonas nas 
Olimpíadas de Paris 2024, 
Pedro Nunes, radicado em 
Parintins (distante a 369 

quilômetros de Manaus) e 
que está na contagem re-
gressiva para seu embarque 
a Paris, conta sua rotina 
diária de treinos.

“Minha rotina está com 
dois períodos de treinos por 
dia, e até aos sábados estou 
treinando. Os treinamentos 
permanecem basicamente 

os mesmos, até porque é 
o trabalho que está dando 
certo e agora a gente tem 
que manter e ajustar deta-
lhes”, disse o atleta.

Programação
A abertura dos Jogos 

Olímpicos de Paris será 
no próximo dia 26 de ju-

lho, mas as eliminatórias 
do lançamento de dardo, 
modalidade na qual Pedro 
compete, inicia no dia 6 
de agosto, com finais pro-
gramadas para o dia 8. As 
disputas acontecerão no 
Estádio Olímpico de Paris, 
montado dentro do “Stade 
de France”, maior estádio 

do país, localizado na região 
metropolitana de Paris.

O secretário de Estado do 
Desporto e Lazer (Sedel), 
Jorge Oliveira, comemora o 
sucesso do atleta, fruto de 
políticas públicas voltadas 
para o esporte. 

“Pedro é a prova de que 
todo investimento e con-

Amazonense Pedro Nunes é atleta do lançamento de dardo e realiza seus treinos na Vila Olímpica de Manaus

JULCEMAR ALVES/SEDEL

Amazonense 
vai competir no 
lançamento de 
dardo e viaja no 
próximo dia 25

Pedro Nunes entra na reta 
final da preparação olímpica

fiança do Governo do Ama-
zonas no esporte não é em 
vão. Hoje, temos um atleta 
Olímpico, que realizou 100% 
de sua preparação em solo 
amazonense, com suporte 
e condições que o permiti-
ram chegar no topo”, afir-
mou o titular da pasta.

AM nas Paralimpíadas
Além de Pedro Nunes nos 

Jogos Olímpicos, Maria de 
Fátima, do halterofilismo, e 
Elielton Lira, do judô, foram 
convocados para as Para-
limpíadas de Paris 2024. 

A paratleta Maria, que 
tem o apoio do Governo 
do Amazonas por meio do 
Bolsa Esporte Estadual e 
Amazonas nas Olimpíadas 
de Paris 2024, se tornou a 
primeira paratleta do esta-
do a assegurar vaga para 
os Jogos de Paris 2024, por 
meio do ranking internacio-
nal no halterofilismo.

Elielton Lira perdeu a visão 
aos 12 anos, em um acidente 
com arma de fogo e iniciou 
sua trajetória no esporte, 
em 2014, quando conheceu 
o judô. Já em 2022, o ama-
zonense passou a integrar 
a Seleção Brasileira.  Atu-
almente, o paratleta é de-
tentor de conquistas como: 
prata na categoria até 60kg 
nos JogosParapan-Ameri-
canos de Santiago 2023 e 
prata no Pan-Americano do 



   Da redação

Prepare o tênis e a dis-
posição porque no dia 
24 de outubro será 
realizada a 2ª Corri-

da do Sauim-de-Coleira da 
Universidade do Estado do 
Amazonas (UEA). A corrida 
tem como objetivo envolver a 
educação e o meio ambiente 
para sensibilizar a população 
sobre o Sauim-de-coleira, 
espécie que está na lista das 
25 espécies de primatas mais 
ameaçadas do mundo. 

As inscrições começaram 
nesta terça-feira (16) e se-
guem até o dia 18 de outu-
bro, no site da Ticket Sports. 
Conforme o regulamento, a 
corrida tem 1,5 mil vagas dis-
poníveis e a competição está 
dividida em distâncias de 5 e 
10 quilômetros. O percurso 
sairá da Escola Superior de 
Tecnologia (EST), na avenida 
Darcy Vargas, seguirá pelas 
avenidas Maceió, João Va-
lério, Djalma Batista e fina-
lizará na EST.

Para participar, o investi-
mento do 1º lote será de R$ 
65,00 (comunidade acadê-
mica da UEA, Ifam e Ufam) e 
R$ 75,00 (para o público em 
geral). As inscrições pode-
rão ser encerradas antes do 
prazo previsto, caso o limite 
seja alcançado, ou prorro-
gadas conforme decisão da 
organização da 2ª Corrida do 
Sauim-de-Coleira.

Anúncio
O lançamento da corrida 

aconteceu na reitoria da ins-
tituição, localizada na ave-
nida Djalma Batista, 3578, 
Flores, Zona Centro-Sul de 
Manaus. O reitor da UEA, 
André Zogahib, relembrou 
que o Sauim-de-coleira é 
uma espécie endêmica e a 
corrida serve para alertar 
que a intervenção humana 
na sociedade pode gerar uma 
série de situações adversas 
ao meio ambiente.

“A UEA precisa dar esse 
alerta e essa corrida tem esse 
objetivo de estarmos com-
prometidos com essa cau-
sa, de nós fazermos a nossa 
parte, de nos engajarmos 

ainda mais como pessoas. 
Além disso, estimulando as 
pessoas também a cuidarem 
da sua saúde, falando sobre a 
questão do meio ambiente”, 
salientou o reitor da UEA.

O pró-reitor de Extensão 
e Assuntos Comunitários da 
UEA, Darlisom Ferreira, des-
taca que a primeira edição 
do evento foi sucesso em 
2023 e clama a sociedade e 
acadêmica para unir lazer, 
esporte e a prática espor-
tiva em prol das causas de 
sustentabilidade.

“Na segunda edição, a 
gente espera que não seja 
diferente e com a participa-
ção da universidade numa 
pauta tão importante como 

a conservação e preserva-
ção de uma espécie ame-
açada de extinção, o es-
porte, a tônica de prevenir 
doenças e de estimular a  
atividade física”, disse.

A professora Luciane Lo-
pes de Souza, coordenado-
ra da 2ª Corrida do Sauim-
-de-Coleira, ressalta que o 
evento esportivo integra três 
pilares importantes da so-
ciedade: saúde, educação e 
o meio ambiente. “A gente 
acredita que envolvendo a 
saúde, envolvendo a edu-
cação e o meio ambiente a 
gente consegue sensibilizar 
a população para a causa do 
Sauim-de-coleira que é uma 
espécie criticamente amea-

çada de extinção”, detalhou 
a professora Luciane Lopes.

Cortesias para doadores
Os doadores voluntários 

de sangue poderão solicitar 
a isenção do pagamento da 
taxa de inscrição, em confor-
midade com a Lei Municipal 
nº 391/2014. A organização 
disponibiliza vagas gratuitas 
para os doadores que apre-
sentarem comprovantes de 
três doações de sangue nos 
últimos 12 meses na Escola 
Normal Superior (ENS), lo-
calizada na avenida Djalma 
Baptista, 2.470, Chapada. 
As inscrições para a corri-
da de rua são presenciais  
e individuais.

Lançamento da corrida aconteceu na reitoria da instituição, localizada na avenida Djalma Batista, 3578, Flores, Zona Centro-Sul
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Com Sauim-de-
Coleira no nome, 
evento sensibiliza 
população sobre uma 
das espécies mais 
ameaçadas do mundo

UEA anuncia corrida em
prol do meio ambiente

Buia Teatro sobe pela primeira vez aos palcos 
de um dos maiores e mais respeitados festivais 
internacionais de artes cênicas do Brasil

Companhia representa o Amazonas em Festival Internacional
DIVULGAÇÃO

TEATRO

   Da redação

A jornada de Bertoldo, um 
tubarão com grande cora-
ção que busca conselhos 
humanos para lidar com sua 
existência, está prestes a 
dominar os palcos do Fes-
tival Internacional de Teatro 
de São José do Rio Preto. 
O musical para as infâncias 
produzido pela companhia 
amazonense Buia Teatro 
estreia em 24 de julho na 
55ª edição do evento, que 
promove, em 2024, a sua 
maior programação desde a 
retomada após a pandemia.

Inspirado em um conto do 
dramaturgo, romancista e 
poeta alemão Bertolt Bre-
cht, o espetáculo “Bertoldo, 
Estudo n°1” é um dos 37 se-
lecionados de dez estados 
brasileiros (contemplando 
todas as regiões do país) e 
cinco países para participar 
da edição histórica de um 
dos maiores e mais respei-
tados festivais internacio-
nais de artes cênicas do Bra-

sil, que acontece desde 1969 
em São José do Rio Preto.

De acordo com o artista 
Tércio Silva – diretor do es-
petáculo e fundador da Cia 
Buia Teatro ao lado da atriz, 
figurinista e artista visual 
Maria Hagge, que compõe 
o elenco e também assi-
na o figurino da peça –, é 
uma honra fazer parte da 
programação do FIT Rio 
Preto, ainda mais como re-
presentante do Amazonas e 
considerando a relação lin-
da da companhia de teatro 
com o município do interior 
paulista, onde já realizaram 
temporadas inesquecíveis.

“Estamos muito felizes 
de fazer parte dessa edi-
ção com nosso espetáculo, 
um musical brechtiano que 
transporta o público para 
o fascinante mundo suba-
quático. A história segue 
Bertoldo que, influenciado 
pelas ideias absurdas do 
professor Ninguém, consi-
dera capturar e aprisionar 
peixinhos em gaiolas no 

fundo do mar. No entanto, 
o destemido professor Al-
guém e um peixinho sagaz 
percebem o perigo iminente 
e fazem de tudo para alertar 
o cardume”, detalha.

Edição histórica
O Festival Internacional 

ocorre entre os dias 18 e 
27 de julho com boa parte 
das apresentações gratui-
tas, incluindo a do musical 
“Bertoldo, Estudo n°1”. Em 
2024, o FIT Rio Preto ocupa 
novos espaços de São José 
do Rio Preto, buscando am-
pliar a democratização do 
acesso à cultura na cidade. 
Serão cerca de 20 locais de 
apresentação.

Ao todo, a 55ª edição do 
evento recebeu 575 inscri-
ções de 18 estados brasi-
leiros e do Distrito Federal.

Brasil, Colômbia, Itália, 
Bélgica e França marcam 
presença na programação 
completa do FIT Rio Preto 
2024, que pode ser confe-
rida no site do festival.

Manaus, quarta-feira, 17 de julho de 2024
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Geral 
Famílias de 
Nhamundá 
com auxílio

INCÊNDIO

   Da redação

O governador Wil-
son Lima (União Bra-
sil) anunciou, nesta 
terça-feira (16), o va-
lor de R$ 30 mil como 
auxílio para reposição 
de moradias de cada 
uma das 18 famílias 
afetadas por um in-
cêndio de grandes 
proporções no mu-
nicípio de Nhamundá 
(a 383 quilômetros de 
Manaus). O sinistro, 
ocorrido na madru-
gada de segunda-
-feira (15), atingiu 14 
residências e deixou 
69 pessoas desabri-
gadas. Uma crian-
ça morreu. O Auxílio 
será pago por meio 
do programa Amazo-
nas Meu Lar.

“Hoje nós estamos 
anunciando aqui um 
valor de R$ 30 mil 
reais de bônus do 
nosso programa de 
habitação, para es-
sas famílias poderem 
começar nesse mo-
mento a se reerguer, a 
se recuperar. Nossas 
equipes vão ficar aqui 
até que essas famí-
lias já estejam com 
as suas situações 
encaminhadas para 
que os problemas de 
moradia delas sejam 
resolvidos”, afirmou o 
governador.

O incêndio, ocorrido 
durante a madruga-
da, resultou na morte 
de uma criança e feriu 
outras duas pessoas. 
Investigações pre-
liminares apontam 
que a causa do in-
cêndio pode ter sido 
um curto-circuito 
em uma tomada de 
uma das residências  
atingidas.



Manaus, quarta-feira, 17 de julho de 2024

CONDOMÍNIO ALPHAVILLE MANAUS 3
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Senhores (as) condôminos (as), o síndico do Condomínio Alphaville Manaus 3, no uso de suas 
atribuições, convoca os(as) senhores(as) para participarem da Assembleia Geral Extraordinária 
que se realizará no dia 29/07/2024 (segunda-feira), no salão de festa do condomínio, às 19h, em 
primeira convocação, ou às 19h30, em segunda convocação, com qualquer número de presentes, 
para deliberarem sobre a seguinte pauta:

 a) Apresentação, discussão e votação de proposta para a compra do playground do condomínio, 
com a escolha da forma de pagamento. 

Atenção:
a) A assembleia instalar-se-á, em primeira convocação, às 19h, com a presença mínima de metade 
mais um dos condôminos, e, em segunda convocação, 30 (trinta) minutos depois, com qualquer 
número de presentes;
b) Os condôminos impedidos de comparecimento poderão se fazer representados por procuradores 
devidamente habilitados, com documento específico. As procurações apresentadas deverão ser 
entregues antes do início da assembleia.
c) Os representantes legais das pessoas jurídicas deverão comprovar tal condição mediante a 
apresentação de Contrato Social ou Ata de Eleição de Diretoria, ou ainda procuração;
d) Lembramos que somente terão direito a voto os condôminos ou as unidades que estiverem 
quites com o condomínio, conforme estabelece o Código Civil Brasileiro – Artigo 1.335 – inciso III; 
e Convenção Condominial.
e) O presente Edital atende todos os preceitos da Lei nº 4.591/64, Lei nº 10.406/02 e Convenção 
Condominial.

Manaus, 15 de julho de 2024
Wendell Jackson de Macêdo Caldas
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